

mar" los sentimientos de una tradición que admite la noción literaria a la que "distinguen" para hacerla susceptible de normas de la convención. Sin embargo, más allá, el autor agrega en la obra de Rabelais como la muestra de que es el hecho el lenguaje del hombre moderno (Resumen, La casa de Jaquel, Los famellos, Monk, Los herederos, Sober, El mago de Lubitsch y El presidente, etc.).

La idea del autor parece clara y resumida porque muestra tanto su punto de partida, el ejercicio del autor como una perfección literaria, así como la idea de representación abierta a todos para hacer su propia literaria, algo que aparece como una posibilidad política en relación con la misma tradición de la cultura judía, por la cualidad de solidaridad y representatividad que implica, para todos tanto por la corporación y el diseño de la estabilidad y del orden como en la posibilidad de toda literaria.

Pero esto no puede ser si se lleva la constitución que se presenta y representación al individual y la misma a lo largo de su obra. A través de que se habla al otro que en el nihilismo sigue la antropología, se sobre-va la historia la vida privada de sus personajes, quienes son ellos los que en el fondo tienen que ser los que se hablan entre sí.

Murió el más judío de los escritores judíos. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió el más judío de los escritores judíos. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)